

Plus de 300 000 femmes ont reçu de l'information sur la violence basée sur le genre et des services pour la santé sexuelle et reproductive.

En outre, en octobre 2017, Affaires mondiales Canada a lancé le Fonds de secours pour la crise au Myanmar afin d'aider les Rohingya touchés par la violence au Myanmar. Ce fonds a poussé la population canadienne à s'engager et a renforcé la réponse de la société civile à la crise humanitaire au Bangladesh et au Myanmar. Entre le 25 août et le 28 novembre 2017, les Canadiennes et les Canadiens ont généreusement fait don de plus de 12,5 millions de dollars à des organismes de bienfaisance inscrits par l'intermédiaire du fonds.

En Syrie, après huit ans de conflit, plus de 13,1 millions de personnes ont encore besoin d'aide humanitaire, et 5,6 millions d'entre elles en ont urgemment besoin. Les pays voisins tels que la Jordanie et le Liban continuent à accueillir de nombreux réfugiés syriens. Ces derniers font face à de nombreuses difficultés, notamment les possibilités d'emploi limitées, l'épuisement des économies et les mécanismes d'adaptation négatifs qu'ils ont été forcés d'adopter pour survivre. En 2017-2018, dans le cadre de sa stratégie triennale (2016-2019) au Moyen-Orient, le Canada a accordé 280 millions de dollars en aide humanitaire à des partenaires expérimentés. Ces fonds les ont aidés à répondre aux besoins humanitaires en Syrie, en Iraq, au Liban et en Jordanie.

Cela comprend la satisfaction des besoins élémentaires, tels que :

- la nourriture et la nutrition;
- l'eau et l'assainissement;
- les services de santé, y compris les services de santé sexuelle et reproductive;
- la protection.

Avec le soutien du Canada et d'autres donateurs, le FNUAP a prodigué des services de santé reproductive à plus de 4,8 millions de personnes en Syrie, en Iraq, au Liban et en Jordanie. Cela a permis une planification familiale et des accouchements sans risque, même parmi les personnes déplacées. Le soutien direct du Canada en Syrie et dans la région a apporté une aide à plus de 80 espaces sûrs pour les femmes et les filles. L'aide sous la forme de services de prévention et d'intervention a touché près de 270 000 victimes de violence basée sur le genre, et de victimes potentielles d'une telle violence.

Le Canada a apporté des contributions essentielles à l'appui de l'action humanitaire en 2017-2018. En 2017, plus de 55 millions de personnes au Nigéria, en Somalie, au Soudan du Sud, au Yémen et dans les pays avoisinants ont fait face à une famine sans précédent, à une insécurité alimentaire et à des évacuations forcées en raison de conflits. Le Canada a versé plus de 295 millions de dollars pour aider ceux et celles qui ont été dévastés par ces crises. La contribution comprenait une somme de 21,4 millions de dollars provenant du Fonds de secours contre la famine lancé par le gouvernement du Canada en mai 2017.



Ces fonds appuyaient les efforts déployés par des partenaires multilatéraux tels que le Programme alimentaire mondial, le Haut Commissariat des Nations unies pour les réfugiés (HCR) et l'UNICEF, ainsi que par les organisations non gouvernementales, pour fournir une aide humanitaire vitale aux personnes touchées.

Le Canada fournit une aide humanitaire suivie pluriannuelle de 72 millions de dollars en Cisjordanie et dans la bande de Gaza. Les fonds contribuent à répondre aux besoins en sécurité alimentaire, en services de santé, en protection, en logement et en moyens de subsistance. Ils servent également à répondre aux besoins des victimes de violence basée sur le genre.

En soutenant les réfugiés palestiniens vulnérables par l'intermédiaire de l'Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient en 2017-2018, le Canada a contribué à :

- fournir une éducation à 526 646 enfants (en parité totale entre filles et garçons);
- offrir plus de 8,3 millions de consultations de soins de santé primaires (qui comprenaient des services de soins de santé reproductive et un soutien pour les mères, les nouveau-nés et les enfants);
- fournir à plus de 255 000 personnes un filet de sécurité sociale;
- donner à 7 688 jeunes un enseignement et une formation techniques et professionnels;
- accorder des micro-prêts à 13 756 réfugiés palestiniens.

Le soutien du Canada au Programme alimentaire mondial a permis la distribution d'aliments nutritifs ou de bons d'alimentation par voie électronique aux ménages pauvres de Cisjordanie et de Gaza. Cela a aidé plus de 200 000 membres de la population palestinienne la plus vulnérable. Ces bons ont permis aux réfugiés palestiniens d'acheter des aliments nutritifs produits localement dans des magasins locaux, ce qui a donné lieu à des avantages économiques secondaires. Des séances de sensibilisation à la valeur de la nutrition accompagnaient les bons d'alimentation. Cela a apporté de l'aide aux femmes, puisque c'est